

Schelbert wird neue Juso-Präsidentin

Kanton An der Spitze der Juso des Kantons Schwyz kommt es zu einem Führungswechsel. Nach zweieinhalb Jahren im Amt übergibt die Ausserschwyzerin



Nathalie Ruoss das Präsidium an Petra Schelbert (Bild) aus Brunnen. Ruoss habe eine «massgebliche Rolle beim Wiederaufbau der Juso Schwyz» gespielt, heisst es in einer Medienmitteilung, in welcher deren Engagement gelobt und verdankt wird. Das Engagement von Nathalie Ruoss in der Juso sei aber mit diesem Rücktritt nicht vorbei. Im Gegenteil: Sie wird Mitte Februar voraussichtlich ins Vizepräsidium der Juso Schweiz gewählt.

Neue Präsidentin ist Petra Schelbert, Brunnen, die bereits viele Jahre im Vorstand tätig ist. Schelbert ist 19 Jahre alt, Medizinstudentin und gemäss der Juso-Mitteilung «voller Tatendrang». Neu als Vizepräsidentinnen gewählt wurden Lisa Camenzind und Arjin Özalp. Als Vorstandsmitglieder bestätigt wurden Abigail Clarke, Lukas Achermann und Philip Studer. Neu im Vorstand aufgenommen wurde schliesslich Tabea Gnädinger. (adm)